

tout apostolique, et formez à la piété, par votre sainteté et les plus beaux exemples de vertu, les enfants qui vous sont confiés. C'est par là que vous donnerez une haute et juste idée du mérite, de l'excellence et de la sainteté de votre Mère, la vénérable Marie de l'Incarnation, première supérieure de ce monastère. Et l'on pourra dire de vous avec justice dans tous les siècles : « Qu'elle est excellente  
« en beauté, cette sainte Compagnie ! Et  
« qu'elle sera éclatante dans le ciel (1) ! »  
Ainsi soit-il.

(1) Cant. 8, 7.

FIN.